

SANTA MARTA DE TORMES

Consistorio y Subdelegación del Gobierno coordinan el operativo para Navidad

Acuerdan una mayor presencia de la Guardia Civil en la localidad durante las próximas fiestas

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió en la mañana de ayer una reunión solicitada por el Consistorio y a la que asistieron el alcalde, David Mingo, y la subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, para tratar diversos asuntos relativos a la seguridad del municipio de cara a la próxima Navidad.

Como indicó el alcalde de la localidad, David Mingo, «Santa Marta de Tormes se encuentra actualmente por debajo de los índices de criminalidad y robos de la provincia y se puede considerar uno de los municipios más seguros de la misma, pero llegan unas fechas en las que se abandonan las viviendas de la localidad porque la gente suele desplazarse a otras casas, a lo que se une que Santa Marta de Tormes tiene una peculiaridad propia, que es que tiene muchas urbanizaciones diseminadas a lo largo del término municipal».

Por estos dos motivos, el Ayuntamiento consideró oportuno soli-



Un momento de la reunión celebrada ayer entre el Ayuntamiento y la Subdelegación. :: WORD

citar a la Subdelegación del Gobierno en Salamanca una reunión para coordinar y para reforzar el trabajo que harán en estas fechas tanto los miembros de la Policía Local como los de la Guardia Civil, «aumentando la vigilancia y la presencia de los efectivos policiales así como los controles en determinados puntos estratégicos del municipio», según añade el primer edil del municipio

trastormesino a través de una nota de prensa.

Por su parte, la subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, quiso mostrar su «satisfacción por la constante coordinación y colaboración entre Guardia Civil y Policía Local en este municipio, que se materializa en una mayor efectividad a la hora de realizar labores tanto preventivas comoope-

rativas o de investigación en la localidad».

En última instancia, David Mingo quiso agradecer la sensibilidad mostrada por la Subdelegación del Gobierno «para atender la demanda que realizamos desde nuestro municipio, y que se va a materializar en una mayor presencia de la Guardia Civil en la localidad durante las próximas fiestas navideñas».

BÉJAR



Ayuntamiento y asociación muestran las cestas. :: WORD

ENTREGA DE CESTAS NAVIDEÑAS

La concejala de Asuntos Sociales de Béjar, Ma del Castañar Rodilla, el presidente y distintos miembros de la Asociación Cultural Benéfico-Social San José Artesano, han mostrado las cestas de Navidad que ayer se entregaron a las familias más necesitadas de la ciudad, a las que menos recursos tienen. En las cestas se incluyen desde los alimentos básicos de primera necesidad, productos de higiene y limpieza hasta alimentos típicos de la Navidad.

Inauguración de la glorieta de la intersección de la calle Recreo con Tejedores y Cementerio

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El concejal del área de Urbanismo, Medio Ambiente, Obras y Servicios de Béjar, Alejandro Romero, acompañado de los concejales de Economía y Asuntos Sociales y de representantes de la Asociación de Vecinos Los Praos, han inaugurado la glorieta de intersección de la calle Recreo con calle Tejedores y camino del Cementerio, que da acceso al Barrio Virgen del Castañar.

La calle Recreo es una de las principales vías del casco urbano de Béjar y constituye también la travesía de la carretera autonómica SA-220 (Béjar-Ciudad Rodrigo); por ello, el Ayuntamiento de Béjar ha querido facilitar la comunicación con la calle Tejedores, por lo que se ha realizado esta intervención que ha tenido un coste de 16.000 euros, aproximadamente, según informan fuentes municipales.

La modificación del diseño de la intersección que se ha realizado ha consistido básicamente en la aper-



Los concejales de Béjar en la nueva glorieta. :: WORD

tura de un carril a través de la isleta que permite a los vehículos la conexión desde la glorieta hacia la calle Tejedores.

Dicho carril se diseña con una anchura de cuatro metros, dando lu-

BÉJAR

Gala benéfica en favor de San José Artesano, el sábado 22 en el Pabellón Municipal

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El concejal de Deportes de Béjar, Raúl Hernández, y la concejala de Asuntos Sociales, M^a del Castañar Rodilla, han mostrado el apoyo anual del Ayuntamiento a la Gala Benéfica a favor de San José Artesano. Así lo han expresado durante la rueda de prensa en la que han estado acompañados por representantes de la Asociación Cultural Benéfico-Social San José Artesano y de Rotary Club Béjar.

La gala, organizada por el Ayuntamiento y Rotary Club Béjar, cuenta con la colaboración de las escuelas deportivas municipales y tendrá lugar este sábado, día 22, desde las 11:00 a las 22:00 horas, aproximadamente, en el Pabellón Municipal Antonio Sánchez de la Calle.

Durante todo el día habrá exhibiciones de las diferentes escuelas deportivas de la ciudad y se podrá participar en tiros libres, yincana de atletismo para todos los públicos, tenis, bádminton, balonmano, alpino en línea..., entre otros deportes.

Se solicita a las personas que quieran colaborar en esta gala que donen en la medida de lo posible alimentos de desayuno y material de limpieza para el Banco de Alimentos de la ciudad. Los ediles agradecieron de antemano la solidaridad y colaboración.